



ESCUELA DE ARTES PLÁSTICAS

26 de abril de 2013

Arq. Ivonne M. Marcial Vega  
Rectora  
Escuela de Artes Plásticas de Puerto Rico  
Viejo San Juan, Puerto Rico

Estimada señora Rectora:

La Junta de Directores de la Escuela de Artes Plásticas de Puerto Rico quiere agradecerle a usted, como Rectora y conductora del grupo de trabajo de la EAP en el proceso de acreditación de la Middle States Commission on Higher Education (MSCHE), su empeño, dedicación y sacrificio.

Quedó demostrado, en tan importante ejercicio con la MSCHE, que la comunidad universitaria que usted lidera, guarda los quilates para ser la mejor institución de educación superior en la enseñanza de las artes visuales y el diseño en nuestro país. Esta visita nos ha permitido ver a nuestra institución en todas sus dimensiones. Usted y todo su equipo de trabajo, han demostrado que están en la mejor disposición para llevar esta institución por derroteros de excelencia, según requieren los estándares, no solo de la MSCHE, sino, de otras agencias acreditadoras.

La labor ha sido ardua, y en el proceso, han quedado al descubierto, la gran capacidad, la tenacidad, el compromiso, la entereza, la perseverancia, la dedicación y la entrega de cada sector (la facultad, los administradores y los estudiantes) a favor de conducir a la EAP por mejores senderos.

En nombre de los miembros de la Junta de Directores de la EAP, ¡GRACIAS!

Rodolfo J. Lugo-Ferrer, Ph. D.  
Presidente